
22       Вторник 26 апреля 2011 №73      Тематическое приложение к газете «Коммерсантъ»      kommersant.ru

лизинг 

законотворчество
Бизнес-организации негоду-
ют по поводу законопроекта, 
направленного против заем-
ного труда. Этот документ 
грозит компаниям потерей 
возможности брать персонал 
из других фирм в аренду, что 
бывает необходимо во мно-
гих отраслях.

Международная ассоциация 
европейского бизнеса (АЕБ), 
объединяющая иностранные 
компании, всерьез встревоже-
на законопроектом о запрете 
гражданско-правовых догово-
ров (ими оформляется заем ра-
бочей силы) с работниками, 
когда есть основание заклю-
чить с ними обычный трудо-
вой договор. Документ внесли 
в Госдуму в ноябре 2010 года, 
и, если он станет законом, ра-
ботодатель, безосновательно 
заключивший гражданско-пра-
вовой договор при наличии 
«признаков трудовых отноше-
ний» (по Трудовому кодексу 
(ТК) к ним относятся, напри-
мер, обязанность работника 
выполнять за плату заранее 
определенную трудовую функ-
цию и подчинение работника 
правилам внутреннего трудо-
вого распорядка), будет штра-
фоваться на 50–100 тыс. руб., 
если он юридическое лицо, 
штраф для частных предпри-
нимателей — 10–20 тыс. руб.

На пресс-конференции 
7 февраля представители АЕБ 
сообщили, что запрет на заем-
ный труд может оставить без 
работы до 100 тыс. человек, в 
том числе 3 тыс. высококвали-
фицированных иностранных 
специалистов, работающих 
по соответствующим схемам. 
Они числятся в штате зарубеж-
ных компаний, в Россию отко-
мандированы и увольняться 
из своей французской, допус-
тим, компании, чтобы перей-
ти в российскую, не захотят. 
По мнению представителей 
АЕБ, под угрозой могут ока-
заться и российские агентс-
тва по подбору персонала.

Авторы законопроекта ру-
ководствуются тем, что сейчас 
«работающий по займу не за-
щищен соцгарантиями, а заем-
ный труд размывает ответст-
венность работодателя». В Мин-
здравсоцразвития такую пози-
цию поддержали: в ведомстве 
полагают, что нужно «оператив-
но реагировать на злоупотреб-
ления, возникающие в сфере 
этих договоров».

Авторы законопроекта — 
председатель комитета Госду-
мы по труду и социальной по-
литике Андрей Исаев и депу-
тат Госдумы Михаил Тарасен-
ко. «Андрей Исаев — зампред 
мощной и лояльной власти Фе-
дерации независимых профсо-
юзов России, Михаил Тарасен-
ко — председатель Горно-ме-
таллургического профсоюза. 
Они позиционируют себя как 
защитники прав трудящихся, 
особенно перед выборами»,— 
рассказывает лидер профсоюза 
«Единство» на АвтоВАЗе Петр 
Золотарев. Заемный труд ему 
не нравится. По его словам, 
Межрегиональный профсоюз 
работников автомобильной 
промышленности (частью ко-
торого является «Единство») 
долго добивался внесения 
в Госдуму подобного законо-
проекта, но предсказать судь-
бу документа сложно. Единого 
взгляда на трудовую политику 
наверху нет, а лобби промыш-
ленников в Госдуме и прави-
тельстве может оказаться силь-
нее профсоюзного.

Впрочем, в прошлом году 
профсоюзы уже выиграли од-
ну битву с промышленниками. 
Осенью 2010 года комитет Рос-
сийского союза промышлен-
ников и предпринимателей 
по рынку труда, возглавляе-
мый Михаилом Прохоровым, 
подготовил проект поправок 
к ТК. Комитет предложил зако-
нодательно закрепить возмож-
ность введения с согласия ра-
ботника 60-часовой рабочей 
недели. Идея была раскрити-
кована профсоюзами, а затем 
президентом и премьером. 
«Увеличением рабочих часов 
производительность труда точ-
но не повысить»,— уверен Петр 
Золотарев. Он ссылается на ос-
новоположника научной орга-
низации труда Фредерика Тей-
лора, который еще в начале 
XX века доказал, что производи-
тельность труда уменьшается с 
увеличением рабочих часов из-
за переутомления работников.

В своем блоге Михаил Про-
хоров указал на то, что скандал 
по поводу поправок раздули 
напрасно. «60-часовая рабочая 

неделя — это норма действую-
щего законодательства, так уже 
давно работают совместите-
ли,— пишет господин Прохо-
ров.— А мы ведь предлагаем 
элементарную техническую 
поправку: по желанию работ-
ника и без оформления нико-
му не нужных бумаг работать 
на полторы ставки на своем ос-
новном рабочем месте».

«Позиция Прохорова обус-
ло влена необходимостью сроч-
но принимать меры, которые 
позволят повысить производи-
тельность труда в стране»,— 
комментирует Виталий Федин, 
гендиректор НИИ труда и со-
циального страхования Минз-
дравсоцразвития.

По данным исследования 
McKinsey & Company, в 2009 го-
ду (подобные исследования 
McKinsey проводит раз в десять 
лет) производительность труда 
в России была примерно втрое 
ниже, чем в США. Среди инс-
трументов для улучшения это-
го показателя эксперты McKin-
sey & Company назвали про-
граммы поддержки мобиль-
ности трудовых ресурсов. «Мо-
бильность трудовых ресурсов 
чрезвычайно важна, так как 
обеспечивает их перераспре-
деление между отраслями и ре-
гионами по мере повышения 
производительности»,— пи-
шут в своем докладе аналити-
ки. Заемный труд как раз при-
мер такой мобильности.

Из аутстафферов  
в аутсайдеры
Законопроект господ Исаева 
и Тарасенко гласит: «Организа-
ции по содействию в трудоуст-
ройстве населения не вправе 
заключать с лицами, ищущи-
ми работу, трудовые договоры 
с целью передачи (предостав-
ления) их для использования 
их личного труда другим орга-
низациям или индивидуаль-
ным предпринимателям».

Если все пойдет так, как за-
думали законодатели, то под 
вопросом окажется существо-
вание компаний, предлагаю-
щих сразу два вида услуг — ли-
зинг персонала и аутстаффинг.

«Когда компании ради опти-
мизации профильного бизнеса 
выводят за штат сотрудников 
и оформляют их в агентствах, 
предлагающих такие услуги, 
это аутстаффинг, он очень рас-
пространен в Европе и США,— 
объясняет Юрий Вировец, пре-
зидент компании HeadHun-
ter.— Лизинг персонала — то 
же самое, это когда фирма при-
нимает на работу новых, до-
полнительных сотрудников, 
юридически оформленных в 
специализированном агентст-
ве». В России всем этим занима-
ются, как правило, одни и 
те же компании.

Важный момент. Многие 
считают, что законопроект пы-
тается ликвидировать аутсор-
синг. Это схема, когда компа-
ния передает определенную 
функцию стороннему испол-
нителю.

Кадровый лизинг позволяет 
решать многие нестандартные 
задачи. Ольга Банцекина, пред-
седатель комитета по трудовым 
ресурсам АЕБ и глава предста-
вительства компании Coleman 
Services в России, вспоминает, 
как в 2009 году одному заводу 
срочно понадобилось прив-
лечь на производство около 
200 человек на пару месяцев. 
«В соседнем регионе как раз ра-
ботали по займу сотрудники 
Coleman Services, но завод, на 
котором они трудились, про-
стаивал. Мы быстро перепра-
вили их на завод, которому бы-
ли нужны работники. Они под-
заработали, все были доволь-
ны»,— рассказывает она.

Впрочем, с заемным трудом 
все не так просто. Многое из то-
го, что есть в российском тру-
довом законодательстве,— на-
следие советских времен. «За-
емный труд не регламентиру-
ется, возникает неразбериха. 
Не понятно, кто отвечает за ох-
рану труда. Кадровое агентст-
во не имеет доступа к террито-
рии, на которой работает его 
сотрудник. Договоры сочиня-
ются без установленных или 
рекомендованных форм»,— 
жалуется Юлия Смирнова, ди-
ректор по развитию бизнеса 
холдинга «Империя кадров».

Типичная, по словам госпо-
жи Смирновой, ситуация: вы-
веденный за штат консультант, 
который работает в парфюмер-
ном магазине, разбивает или 
крадет флакон дорогих духов. 
В таких случаях происходит не-
приятное трехстороннее раз-
бирательство, и часто возмеще-
ние убытка пытаются повесить 

на кадровое агентство-провай-
дера. Или увечья. Курьер идет 
куда-то по заданию, поскальзы-
вается, падает, получает трав-
му. По идее ущерб должно ком-
пенсировать кадровое агентст-
во. Но и тут много вопросов. 
Клиент мог отправить курьера 
ночью, неудобным маршрутом 
— задание дает не кадровое 
агентство.

По словам Ольги Банцеки-
ной, рынок заемного труда 
в прошлом году прибавил 60%, 
а до этого ежегодный прирост 
составлял 30–40%. «За прош-
лый год рынок вырос не мень-
ше чем на 50%»,— подтвержда-
ет Юрий Вировец. Он считает, 
что в Москве на поле аутстаф-
финга действует не более де-
сяти агентств. Лидеры — «Ан-
кор», Kelly Services, Manpower, 
Adecco.

Аутстаффинг больше всего 
востребован компаниями из 
сфер ритейла и производства. 
Кассиры, работники склада, 
упаковщики, сборщики на кон-
вейере — типичные аутстаф-
финговые профессии. По сло-
вам Ольги Банцекиной, приме-
няют эту схему и тяжелая про-
мышленность с нефтянкой. 
«Аутстаффинг используется 
практически во всех отраслях 
бизнеса, поскольку позволяет 
сократить затраты на ведение 
бухгалтерского учета, содержа-
ние HR-службы»,— говорит 
Анастасия Котельникова, стар-
ший юрист юридического цен-
тра «Глосса».

Компания-провайдер, рабо-
тающая в аутстаффинге, берет 
с фирмы, которая предоставля-
ет специалиста, выводя его за 
штат, 7–15% зарплаты с налога-
ми или какую-то фиксирован-
ную сумму. Возможна также до-
полнительная плата за админи-
стрирование командировоч-
ных расходов. «Чем больше со-
трудников ведет провайдер, 
тем меньший процент берет: 
он может снизить свое возна-
граждение и до 5% зарплаты»,— 
отмечает Юлия Смирнова.

Как объясняет Анастасия Ко-
тельникова, по схеме работода-
телем и, соответственно, пла-
тельщиком налогов является 
аутстаффинговая компания, 
оказывающая услуги по предо-
ставлению труда работников 
компании-заказчику, в кото-
рой в конечном итоге работни-
ки и трудятся.

При заключении гражданс-
ко-правового договора (напри-
мер, договора на оказание услу-
ги) страховой взнос не платит-
ся, на нем можно сэкономить, 
но такой договор нельзя заклю-
чать больше трех раз подряд 
с одним человеком на одинако-
вую работу. В противном слу-
чае налоговая инспекция заста-
вит компанию подписать с ним 
трудовой договор. То есть, по 
сути, ограничения по граждан-
ско-правовым договорам суще-
ствуют и в действующем зако-
нодательстве.

К слову, узнав о законопро-
екте, крупные кадровые агентс-
тва пытались сделать ответный 
ход — внести предложение о 
лицензировании аутстаффин-
говых услуг. Но пока эта иници-
атива поддержки не нашла.

Представители независи-
мых от властей профсоюзов 
предложение о запрете заем-
ного труда считают правиль-
ным. «Наш завод АвтоВАЗ раз-
делен на множество подразде-
лений, в части подразделений 
сотрудники выведены за штат 
предприятия и числятся со-
трудниками других юрлиц. 
На некоторые работы через 
кадровые агентства нанимают-
ся люди, которые вообще ни-
когда не работали на АвтоВА-
Зе,— рассказывает Петр Золо-
тарев.— На этих людей не рас-
пространяется действие кол-
лективного договора, заклю-
ченного между нашим профсо-
юзом и предприятием, соот-
ветственно, нет никаких до-
плат и социальных выплат и 
работодатель не несет ника-
кой ответственности в случае 
травм или отравления челове-
ка химическими веществами».

Виталий Федин между тем 
уверен, что следует не запре-
щать заемный труд, а вносить 
в ТК поправки, которые обес-
печивали бы соблюдение тру-
довых прав работника в таких 
отношениях и одновременно 
экономических интересов ра-
ботодателя. А Юлия Смирнова 
замечает, что для обслужива-
ния сочинской Олимпиады 
придется привлекать огром-
ное количество временного 
персонала. И как выкручивать-
ся, если это будет запрещено?

Анастасия Каримова

Трудовая озабоченность

хранение
Лизинг складских ячеек для 
индивидуального хранения — 
новый вид лизинга, которым 
пока занимается только не-
сколько компаний. Однако 
спрос на данную услугу су-
щественный: за три месяца 
после начала работы такого 
склада индивидуального хра-
нения компании KR Properties 
удалось сдать половину пло-
щадей — 1 тыс. кв. м.

Осенью KR Properties, деве-
лопер и управляющая компа-
ния, решила развивать новое 
направление бизнеса — скла-
ды индивидуального хране-
ния. В октябре прошлого го-
да компания открыла первый 
терминал self storage (индиви-
дуальное хранение) под брен-
дом «Сити-Бокс». За три меся-
ца работы терминал заполнил-
ся на 50%, сдано в аренду более 
1 тыс. кв. м площадей. Рост спро-
са на лизинг индивидуальных 
площадей для хранения состав-
ляет ежемесячно более 15% и 
распределяется в соотноше-
нии 40% для юридических 
и 60% для физических лиц.

«Мы видим устойчивый 
спрос на услуги индивидуаль-
ного хранения: в день к нам об-
ращается в среднем пять кли-

ентов,— рассказывает Влади-
мир Стригин, директор ”Сити-
Бокс“.— Мы планируем за бли-
жайшие три месяца полностью 
заполнить наш первый комп-
лекс и приступить к запуску 
второго терминала. У нас каж-
дый арендатор может быть уве-
рен в целостности и сохраннос-
ти своих вещей — от китайско-
го фарфора и спортивного ин-
вентаря до архивов и запасов 
товара. Бизнес self storage ши-
роко распространен в США и 
Европе. Мы уверены в его перс-
пективности и для России».

В течение 2011 года KR Pro-
perties планирует открыть пять 
терминалов self storage в Моск-
ве и Санкт-Петербурге общей 
площадью более 20 тыс. кв. м. 
Инвестиции в проект составят 
более $10 млн.

Терминал для хранения ком-
пании «Сити-Бокс» представля-
ет собой трехэтажный складс-
кой комплекс класса А, обору-
дованный восемью уровнями 
безопасности, системами отоп-
ления и вентиляции. Общая 
площадь — 3 тыс. кв. м, арендо-
пригодная — 2 тыс. кв. м, мини-
мальный размер лота — 1 кв. м.

Цены на хранение рассчиты-
ваются индивидуально в зави-
симости от объема бокса, срока 
аренды и условий хранения. 

Минимальный бокс (1 куб. м) 
в «Сити-Бокс» можно снять по 
цене от 800 руб. в месяц, если 
брать ячейку в лизинг на год. 
У нескольких компаний-конку-
рентов условия лизинга ячеек 
следующие: в группе компа-
ний P&P и «Вашем стороже» ми-
нимальный объем помещения 
для лизинга — 5 куб. м, что при-
мерно соответствует объему ве-
щей в одной среднестатисти-
ческой жилой комнате. Стои-
мость хранения в этих компа-
ниях составляет около 4 тыс. 
руб. в месяц, если заключить 
контакт на год. В обеих компа-
ниях есть также специальное 
предложение по хранению 
только автомобильных шин 
(80 руб. в месяц за шину).

В компании Mobius сдают-
ся боксы от 8,5 куб. м, что при-
мерно соответствует объему 
вещей в однокомнатной квар-
тире (1–1,5 тонны), но зато ми-
нимальный срок договора — 
всего неделя. Стоимость неде-
льной аренды такого бокса 
под открытым небом — 1,4 
тыс. руб., при договоре на год 
— всего 2,4 тыс. руб. в месяц. 
В закрытом помещении цены 
повыше — 2,1 тыс. руб. за неде-
лю и 3,8 тыс. руб., если заклю-
чать контракт на год.

Федор Мельников

По ячейкам

Хотя лизинговые компании и 
не прекращали свою деятель-
ность в кризис, сохранить свои 
заработки в прежнем размере 
удалось не многим из наемных 
работников. «Лизинговые услу-
ги тесно связаны с ростом и 
расширением бизнеса, приоб-
ретением дополнительных ос-
новных средств. Многим ком-
паниям во время кризиса ста-
ло не до развития, выжить бы! 
— вспоминает Андрей Воло-
шин, коммерческий директор 
компании ”РЕСО-Лизинг“.— 
Когда грянул кризис, непонят-
но было, сколько он продлит-
ся и в какую сторону будет ме-
няться ситуация. Мы были вы-
нуждены приостановить зак-
лючение новых сделок на не-
сколько месяцев. Это время бы-
ло использовано для внутрен-
ней перестройки компании, 
которая коснулась структуры, 
бизнес-процессов, работы с де-
биторами и организации IT-ре-
шений. Набор новых сотрудни-
ков был приостановлен, систе-
ма мотивации осталась преж-
ней, программы развития так-
же были приостановлены. За-
работная плата в нашей компа-
нии во время кризиса не сни-
жалась. Так мы действовали 
весь 2009 год».

Аналогичная ситуация с 
персоналом была во время 
кризиса и в компании «Car-
cade Лизинг». «В период кри-
зиса мы не сворачивали дея-
тельность, поэтому снижения 
заработных плат у сотрудни-
ков Carcade не было. Однако 
в среднем по компании был 
приостановлен рост заработ-
ных плат, в самый острый пе-
риод кризиса на несколько ме-
сяцев заморожен рост надбав-
ки за выслугу лет,— рассказы-
вает Людмила Быстрова, ди-
ректора департамента по рабо-

те с персоналом ”Carcade Ли-
зинг“.— Уже в начале 2010 го-
да надбавка за выслугу была 
начислена всем сотрудникам 
Carcade в соответствии с систе-
мой оплаты труда, а ключевым 
сотрудникам пересмотрели 
надбавку за профессионализм 
в сторону повышения».

«Кризис достиг дна летом 
2009 года, но ситуация начала 
меняться уже во второй поло-
вине года,— отмечает Андрей 
Волошин.— К концу 2009 года 
нами был принят бюджет, на-
правленный на развитие биз-
неса в 2010 году. Мы уже почу-
вствовали, что 2010 год будет 
годом реанимации и оживле-
ния бизнеса. На 2010 год был 
запланирован как существен-
ный рост количества специа-

листов фронт-офиса, так и ко-
личества продающих подраз-
делений. Мы также решили 
усовершенствовать нашу сис-
тему материальной мотива-
ции. Это существенно повы-
сило привлекательность на-
шей компании на рынке труда. 
При этом в результате прове-
денных в кризис мероприя-
тий мы смогли начать размо-
розку компании раньше, чем 
соседи по рынку. Поэтому в тот 
момент, когда на рынке наблю-
дался избыток персонала, нам 
удалось набрать дополнитель-
ный персонал в продающие 
подразделения и создать усло-
вия, при которых ему выгодно 
работать и зарабатывать».

Рынок лизинга на удивле-
ние быстро восстановился за 
прошлый год, достиг докри-
зисного уровня, а теперь де-
монстрирует уверенный рост. 
Сумма новых сделок выросла 
в 2,3 раза по сравнению с 2009 
годом — до 725 млрд руб. Сово-
купный лизинговый портфель 
увеличился на 23% и составил 
1108 млрд руб.

К концу первого полугодия 
2010 года зарплаты сотрудни-
ков фронт-офиса компании 
«РЕСО-Лизинг» вернулись на 
докризисный уровень первой 
половины 2008 год. В компа-
нии была введена одна из са-
мых либеральных в отрасли 
систем материальной мотива-
ции, которая позволила хоро-
шо работа ющим сотрудникам 
зарабатывать существенно 
больше. К концу прошлого го-
да зарплаты во фронт-офисе 
превысили докризисный уро-
вень. Для сотрудников цент-
рального офиса также была 
усовершенствована система 

материальной мотивации, бла-
годаря чему их зарплаты также 
серьезно выросли. Постоянно 
улучшаются условия труда и со-
циальные льготы.

Заметными событиями 
на рынке лизинга в прошлом 
году стали расширение лизин-
годателями филиальных сетей 
(в частности, значительное чи-
сло филиалов было открыто ко-
мпаниями «Сбербанк Лизинг» 
и «ВЭБ-Лизинг»), а также сделки 
слияний и поглощений. Сре-
ди крупнейших сделок M&A — 
покупка «Сбербанк Лизингом» 
компании «Лайн Лизинг Груп» 
и приобретение концерном 
«Сименс» компании «Дельтали-
зинг». Компании начали актив-
но набирать персонал.

«Мы стали набирать новых 
сотрудников в связи с актив-
ным развитием ”Carcade Ли-
зинг“,— говорит Людмила Бы-
строва.— Появляются интерес-
ные программы, привлека-
тельные для новых клиентов. 
Штат компании стремительно 
растет, так как большое внима-
ние мы уделяем сервису, осо-
бенно обслуживанию клиента 
в период действия договора, 
консультациям по юридичес-
ким, налоговым, бухгалтерс-
ким вопросам лизинга, разви-
тию дополнительных направ-
лений, таких как помощь при 
регистрации в ГИБДД, страхо-
вании транспортного средст -
ва. Сегодня у нас работает 51 
представительство в 46 круп-
ных городах России, и мы пла-
нируем расширять региональ-
ную сеть».

В марте компания «Carcade 
Лизинг» приобрела 75,58% ак-
ций ОАО «АБ ”Кубаньбанк“». 
В дальнейшем компания на-

мерена развивать банковскую 
деятельность, расширять про-
дуктовую линейку в направле-
ниях автокредитования, кре-
дитования малого и средне-
го бизнеса и, соответственно, 
продолжать увеличивать штат 
сотрудников. «Carcade одной 
из первых на рынке лизинга 
внедрила систему SAP, что поз-
волило автоматизировать зна-
чительную часть ключевых 
процессов, перераспределить 
высвободившиеся трудовые 
ресурсы. Однако лизинг — это 
сложный финансовый инстру-
мент, работать с которым дол-
жны профессионалы. Имен-
но поэтому в период роста мы 
очень интенсивно набираем 
новых сотрудников»,— объяс-
няет Людмила Быстрова.

«В бюджете 2011 года мы 
увеличили инвестиции в раз-
витие бизнеса. Мы продолжа-
ем набор менеджеров по про-
дажам, открываем новые про-
дающие подразделения, осва-
иваем новые регионы. Кроме 
фронт-офиса мы также набира-
ем новых сотрудников в цент-
ральный офис,— рассказывает 
Андрей Волошин.— В процессе 
набора специалистов в конце 
2010 года и особенно в начале 
2011-го мы столкнулись на про-
блемами, связанными с дефи-
цитом квалифицированных 
сотрудников, чего не наблюда-
лось в первой половине 2010 
года, когда на рынке был избы-
ток специалистов».

По мнению коммерческо-
го директора компании «РЕСО-
Лизинг», недостаток квалифи-
цированных кадров связан 
с несколькими факторами. 
Так, в периоды роста рынка 
всегда наблюдается повышен-
ный спрос на «продажников». 
На рынке труда идет межотра-
слевая конкуренция, в кото-
рой участвуют также банки, 
страховые компании, пенси-
онные фонды, претендующие 
на сотрудников с аналогичны-
ми компетенциями. Лизинго-
вая сфера пока не настолько 
хорошо известна на рынке 
труда, как банковская и стра-
ховая. Лизинговые компании 
предъявляют высокие требо-
вания к компетенциям «про-
дажников». Они должны быть 
не только коммуникабельны-
ми, но и финансово грамотны-
ми, а также способными ре-
шать сложные интеллектуаль-
ные задачи.

«Понимая, что в период 
оживления рынка мы столк-
немся с нехваткой квалифици-
рованных кадров, было приня-
то решение ”выращивать“ со-
трудников своими силами, для 
чего было создано обучающее 
подразделение»,— резюмиру-
ет Андрей Волошин.

Ольга Мельникова

Кадры на подъеме
специалисты

Персоналу на рынке лизинга в кризис пришлось особенно тяжело — многие компании на этот период 
прекратили свою деятельность и сократили персонал. Переломный момент пришелся на начало 2010 
года, когда лизинговые компании не только снова начали набирать персонал, но и стали пересматри-
вать зарплаты сотрудников. Сейчас рынок лизинга на подъеме. То же можно сказать и о его кадрах.

Лизинговая сфера пока не настолько хорошо известна на рынке труда, как банковская и страховая,  
считают хедхантеры   ФОТО AFP/Getty ImAGes


